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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ влияния синтетической секьюритизации на рынок ипотечного кредитования в РФ».
Данная работа посвящена исследованию влияния синтетической секьюритизации и на рынок ипотечного кредитования в Российской Федерации. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Исследование методических аспектов синтетической секьюритизации ипотечных активов.
2. Изучение состояния и проблем синтетической секьюритизации ипотечного кредитования в РФ.
3. Определение особенностей секьюритизации в эпоху цифровой экономики.
4. Сравнение и анализ рынков ипотечного кредитования в РФ и США за период.
5. Регрессионный анализ влияния синтетической секьюритизации на рынок ипотечного кредитования в РФ.
Работа проведена на базе материала: научные статьи из ведущих российских экономических журналов по финансам и экономике «Корпоративные финансы», «Финансы и кредит», «Деньги и кредит» и другие. Была использована в работе информация, находящаяся на официальном сайте Центрального банка, на сайте Федеральной службы государственной статистики Российской Федерации, информационный портал Rusipoteka, портал CBONDS и т.д.
Анализ проводился методом регрессионного анализа с помощью программного обеспечения Microsoft Excel.
В результате было проанализировано текущее законодательство РФ в сфере секьюритизации банковских активов. Рассмотрены распространенные схемы процесса секьюритизации. Выявлены тенденции развития секьюритизации в эпоху цифровой экономики. Проведен анализ и оценка отечественного рынка секьюритизации. Выделены проблемы и перспективы развития процесса секьюритизации в России, предложены авторские подходы и меры для решения текущих проблем.
        

        
          The subject of graduation qualification work: "Analysis of the impact of synthetic securitization on the mortgage market in the Russian Federation."
The given work is devoted to studing of the impact of synthetic securitization on the mortgage market in the Russian Federation. The research set the following goals:
1. Study of methodological aspects of synthetic securitization of mortgage assets.
2. Study of the state and problems of synthetic securitization of mortgage in the Russian Federation.
3. Defining the features of securitization in the age of the digital economy.
4. Equalization and analysis of mortgage lending markets in the Russian Federation and the United States during the period.
5. Regression analysis of the impact of synthetic securitization on the mortgage market in the Russian Federation
The work was written on the basis of the material: scientific articles from leading Russian economic journals on finance and economics "Corporate finance," Finance and credit, "Money and credit" and others. Information on the official website of the Central Bank, the website of the Federal Service of State Statistics of the Russian Federation, the information portal Rusipoteka, the portal CBONDS, etc., was used in the work.
The analysis was performed by regression analysis using Microsoft Excel software.
As a result, the current legislation of the Russian Federation in the field of securitization of bank assets was analyzed; Common schemes of securitization process are considered; Trends in securitization in the digital economy have been identified; Analysis and evaluation of the domestic securitization market was carried out; Problems and prospects for the development of securitization in Russia have been identified, author 's approaches and measures for solving current problems have been proposed.
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